

EKSPOS

Sinergi Babinsa Koramil 0602-07/Waringinkurung Dan Pemda Serang Bantu Masyarakat Terdampak Bencana

A. Nopriyadi - SERANG.EKSPOS.CO.ID

Jan 17, 2025 - 21:35



Banten, – Bintara Pembina Desa (Babinsa), sebagai ujung tombak TNI Angkatan Darat, terus membuktikan perannya dalam membantu masyarakat, menghadapi berbagai kesulitan.

Salah satu contohnya, adalah aksi kemanusiaan yang dilakukan oleh Sersan Mayor (Serma) Lukito, Babinsa Koramil 0602-07/Waringinkurung Kodim 0602/Serang.

Berkat sinergi antara Babinsa dan Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Serang melalui Dinas Sosial, bantuan kemanusiaan diberikan kepada Nurhalimah, masyarakat yang tinggal di Kampung Buah Jangkung Desa Waringinkurung Kecamatan Waringinkurung, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (17/01/2025).

Serma Lukito menjelaskan masyarakat yang mendapat bantuan tersebut, terdampak bencana. Rumahnya tempat tinggalnya mengalami kerusakan berat, akibat tembok yang roboh akibat terjadi hujan deras, dan musibah tersebut juga merenggut nyawa anak bungsunya.

Ia menambahkan, bantuan sosial yang disalurkan Dinas Sosial Kabupaten Serang, berupa beras, selimut, tenda terpal, makanan siap saji, dan sarden.

Sementara itu, Kapten Arm Siswoyo selaku Danramil 0602-07/Waringinkurung, menjelaskan, aksi ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI, bersama pemerintah daerah kepada masyarakat yang membutuhkan. Babinsa hadir langsung di lapangan, untuk memastikan masyarakat terdampak, mendapatkan bantuan yang layak

Kapten Siswoyo juga menegaskan, pentingnya kerja sama antara Babinsa dan berbagai pihak. Untuk memberikan solusi cepat dan efektif, bagi masyarakat yang sedang mengalami musibah.

"Babinsa adalah ujung tombak TNI AD yang hadir ditengah masyarakat. Kami akan terus bersinergi dengan instansi terkait, guna memberikan bantuan dan semangat, kepada masyarakat yang sedang tertimpa kesulitan," tambahnya.

Lanjutnya, peran aktif Babinsa seperti Serma Lukito, menunjukkan betapa pentingnya kehadiran TNI. Dalam menjaga keamanan, dan mendukung kesejahteraan masyarakat, di wilayah binaannya.

"Semangat gotong royong, yang ditunjukkan menjadi inspirasi bagi semua pihak, dalam membantu sesama," tukasnya

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya Camat Waringinkurung, Kasi Kesos Kecamatan Waringinkurung, Anggota Polsek Waringinkurung, Kades Waringinkurung, Bhabinkamtibmas Polsek Waringinkurung, Anggota Tagana dan Ketua RW Serta Ketua RT.